

# 市民の声を 市政に問う!

永吉 義輝 議員



永吉 義輝 議員

永吉 平和に対する思いや願いを後世に伝えるためのスピーチコンテストは、大変意義あるものと考える。コンテストと同時に若者による平和に対

**市長** 8月15日の夕方から「灯ろうを囲むコンサート」と題して平和公園周辺の灯ろうに明かりを灯して、5組の歌手を招き、入場無料の音楽祭を計画している。若者による音楽祭は、今後の結果を見ながら前向きに実施の方向で検討したい。

全国の電算システムのソ  
フト入れ替えや、時刻表  
改正など、非常に厳しい  
状況であるとのことであ  
る。今後は、JRの利用  
促進期成会の中で利用者



指宿枕崎線を利用する通学生(西頬駅)

# 平和音楽祭の開催を！

**ネーミングを  
市長／利用者のことと  
考慮し論議する**

議していく考え方である。

中学校の耐震化率は49・9%である。県教育委員会は耐震化を進めるよう各自治体へ訴えているが、現状と対策を問う。

## ・安心安全な地域づくりについて



校区公民館の生涯学習講座

# 川辺地区校区公民館の 活動内容は

**教育長** 校区民の生涯学習講座の開設や体育的な行事を推進する。例えば文化教養部は公民館講座を行うか。



着工由の側溝整備

**塗木** ガソリンに係る揮発油税率を復活させる税制改正法が成立したが、この問題をめぐる国会審議の遅れで、国土交通省が予算配分の凍結を行ない、また、暫定税率が1カ月失効したこと、税収減は国・地方合わせて約1800億円が見込まれて

いる。本市の工事執行状況はどのようになつてゐるか。すでに20年度予算も決定しているが、本市に対する交付金などの影響はどのくらいか。また、今後どのように対応する考えか。

**市長／満額の内示で影響はない**

# 1つぱん質問 9人が登壇



塗木 弘幸 議員

## 暫定税率失効の影響は

に比べて1、2カ月の遅れがでているので、今後の手続きを迅速化し、工事の遅れなどの影響がな

いようにしたい。また、次年度からも第1四半期での早期発注に努めたい